
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи у декана юридического факультета СПбГУ  

13.01.2022 

 

 

от 13.01.2022_____        № 44/18-02-1  

 

 

Председательствующий – С.А.Белов, декан юридического факультета СПбГУ 

 

Секретарь – К.А.Фаттахова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 13 человек: 

Заместитель начальника Учебного 

управления по направлениям медицина, 

медицинские технологии, стоматология и 

юриспруденция 

 

 

 

Н.В.Бембеева 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

П.Захарова 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Зянчурин 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Клименко 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Коновалов 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

С.Михалева 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Молодкин 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

Д.Радостев 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

В.Саламатов 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Семченков 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

Н.Трудов 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

Е.Шевченко 



Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

Раед Балан Суккар 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

2. О проведении очных занятий во втором семестре 

3. О работе столовой юридического факультета СПбГУ 

4. Об ответственном подходе к публикации информации об Университете в 

сети 

5. Об ошибках в контрольных и итоговых заданиях онлайн-курса «Язык 

эффективной коммуникации в цифровом обществе» 
 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов, Н.В.Бембеева, А.Молодкин 

 

По сообщению А.Молодкина, во время проведения некоторых экзаменов в 

аудиториях юридического факультета на компьютерах стали появляться помехи, в 

результате чего студенты были вынуждены прекратить выполнение заданий пока 

проблема не была устранена сотрудниками УСИТ. После этого, студентам продлили 

время проведения экзамена (по сообщению некоторых студентов – не в полном объеме). 

А.Молодкин выразил надежду, что подобные ситуации более не будут происходить на 

юридическом факультете. С.А.Белов поручил Н.В.Бембеевой связаться с сотрудниками 

УСИТ и разобраться с проблемой. 

 

1.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

1.2.Н.В.Бембеевой связаться с сотрудниками УСИТ для прояснения ситуации 

 

2. О проведении очных занятий во втором семестре 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов, А.Коновалов 

 

А.Коновалов поднял следующий вопрос – некоторые студенты 1-го курса 

магистратуры беспокоятся, что во втором семестре занятия будут переведены в очный 

формат при том, что эпидемиологическая обстановка в стране ухудшается.  

С.А.Белов сообщил, что, согласно общему решению администрации СПбГУ, в 

очном (включая частично, т.е. в «смешанном») формате занятия будут проводиться 

только если информацию о вакцинации либо перенесенном заболевании COVID-19 

внесут в личные кабинеты не менее 40% студентов. На данный момент этот показатель 

по студентам-юристам не достигнут (остается на уровне около 27%), прирост количества 

вносящих информацию очень медленный (за месяц – только 3%), следовательно, пока 

проведение занятий в очном формате вообще невозможно. С.А. Белов подчеркнул, что 

информация о вакцинации должна быть внесена в личные кабинеты обучающихся. 

 

2.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

3. О работе столовой юридического факультета СПбГУ 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов, А.Коновалов 

 



А.Коновалов поинтересовался возможно ли открытие столовой юридического 

факультета во втором семестре.  

С.А.Белов сообщил, что решение вопроса со столовой зависит от определения 

формата занятий во втором семестре – если он будет дистанционным, вопрос перестанет 

быть актуальным, если очным – тогда к нему нужно будет вернуться после начала 

занятий.  

Также А.Коноваловым был поднят вопрос об открытии самого помещения 

столовой или переоборудования одной из аудиторий в помещение, где студенты могли 

бы питаться. По сообщению С.А.Белова помещение столовой предоставлено сторонней 

организации, которая обеспечивает питание. Без возможности оказания услуг по 

предоставлению питания представители данной организации не согласятся направлять 

своих сотрудников следить за соблюдением норм пожарной безопасности, санитарных 

норм и пр. в помещении столовой. Из-за тех же норм переоборудование аудитории в 

помещение для питания недопустимо. 

 

3.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

4. Об ответственном подходе к публикации информации об 

Университете в сети 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов 

 

С.А.Белов сообщил, что увеличилось количество случаев, когда студенческие 

информационные ресурсы (группы и паблики Вконтакте, каналы в Телеграме и пр.) 

публикуют информацию об СПбГУ и проблемах, возникающих в Университете, которая 

является неправильной, некорректной или устаревшей. С.А.Белов обратился к студентам 

с просьбой максимально ответственно подходить к распространению той или иной 

информации об Университете в сети, чтобы не допустить негативных последствий для 

его репутации. Также, прежде чем размещать информацию о существовании какой-либо 

проблемы, стоит обращаться в Администрацию СПбГУ за помощью в ее решении. 

 

4.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

5. Об ошибках в контрольных и итоговых заданиях онлайн-курса 

«Язык эффективной коммуникации в цифровом обществе» 

_____________________________________________________________ 
А.Семченков 

 

А.Семченков сообщил о том, что данные об ошибках были собраны и направлены 

руководителю ЦРЭОД В.А. Старостенко. 

 

5.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 

Председательствующий  

  

 

С.А.Белов 

 

 

 

 

Секретарь 

  

 

К.А.Фаттахова 

 


